

La fábrica de Ercros en Cerdanyola recibe la visita de expertas en innovación de la Universidad de la Habana



La delegación de la Universidad de La Habana, junto a Amadeu Ricart y el representante de la empresa de ingeniería ambiental

La fábrica de Ercros en Cerdanyola ha recibido la visita de una delegación de la Fundación Innovación y Desarrollo de la Universidad de La Habana (Cuba), en el marco del proyecto europeo Valzeo. Este proyecto está centrado en la investigación de materiales sostenibles y en fomentar la colaboración entre el ámbito académico y el sector privado a nivel internacional.

La delegación de la Fundación Innovación y Desarrollo de la Universidad de La Habana estuvo compuesta por Vilma Hidalgo, directora general; Annia Hernández, directora de desarrollo, y Arlene Perdomo, directora jurídica y de propiedad intelectual.

Durante la visita, Amadeu Ricart, responsable de asistencia técnica de la fábrica de Cerdanyola, explicó a la delegación la actividad de Ercros y el funcionamiento del sistema bioscrubber, que contribuye a la reducción de emisiones y al cuidado del entorno.

Para saber más sobre la sostenibilidad en Ercros, haz clic [aquí](#)

Cerdanyola, 26 de enero de 2026